

AD 100

PAPIERS PEINTS,
TISSUS, TAPIS
LES TENDANCES
DU MOMENT

LES 100
DÉCORATEURS
QUI COMPTENT

HORS-SÉRIE DÉCORATION

LE GRAND GUIDE 2020

M 07305 - 22H - F. 19,95 € - RD





Romain Laprède

La boutique Icicle à Paris.
The Icicle shop in Paris.

Bernard Dubois

BRUXELLES



Minimalisme radical

Diplômé de La Cambre en 2009, l'architecte se fait remarquer à la Biennale d'architecture de Venise en 2014 alors qu'il est co-commissaire du pavillon belge. Aimant multiplier les clins d'œil aux grands architectes, il en cultive l'héritage dans un style moderne et radical. S'il s'est fait un nom dans le retail avec de nombreuses boutiques à son actif – il a livré en 2019 Dice Kayek à Saint-Germain-des-Prés, Icicle avenue George-V, Yves Salomon Army rue Saint-Honoré et APL à Los Angeles –, il signe aussi deux restaurants pour l'enseigne PNY à Paris et compte plusieurs projets résidentiels. **Design.** En février, il a exposé de nouvelles pièces de mobilier en collaboration avec Isaac Reina à la galerie Maniera à Bruxelles. **M.H.**

Strikingly spare

A 2009 graduate of La Cambre, Bernard Dubois made a name for himself in 2014 as co-commissioner of the Belgian Pavilion at the Venice Biennale of Architecture. Indulging a penchant for sly references to the great architects, he perpetuates their heritage in a modern, radical vein. Best known for his store décors—in 2019 for Dice Kayek in the Saint Germain des Prés district of Paris, Icicle on Avenue George V and Yves Salomon Army on Rue Saint Honoré, plus APL in Los Angeles—he also recently completed two restaurants for PNY in Paris, along with numerous private residences. **Design.** Last February, Dubois unveiled new furniture creations in collaboration with Isaac Reina at Maniera Gallery in Brussels. **M.H.**